

## La Confederación Hidrográfica del Norte (CHN) no permite construir la nueva biblioteca de Lesaka

Por ocupar una zona inundable, no deja continuar la tramitación del expediente. El Ayuntamiento suspende el concurso de obras y cree que el problema se solucionará tras encauzar el río Onin.

LESAKA. La Confederación Hidrográfica del Norte (CHN) no permite al Ayuntamiento de Lesaka construir la nueva biblioteca municipal, ni la casa de cultura que incluye la dotación, por ubicarse el proyecto "en zona urbana inundable". Ante esta situación, la Corporación ha suspendido y dejado desierto el concurso que había convocado para la adjudicación de las obras, y espera que el problema se solvente con el encauzamiento del río Onin que se llevará a cabo este año.

La decisión se adoptó en la última sesión plenaria, por unanimidad, al abordarse el asunto y conocerse el escrito remitido unos días antes por la CHN en el que indicaba que "no se puede continuar con la tramitación del expediente para la construcción de la casa de cultura (que comprendía también la biblioteca proyectada) por ubicarse en zona urbana inundable". El proyecto ha sido redactado por BHV Arquitectos para casa de cultura, biblioteca y centro cultural, y ahora había confeccionado una separata específica para la biblioteca que había sido visada por el Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro.

El presupuesto de los trabajos asciende a 1.199.627,92 euros, incluidos impuestos, y el alcalde ya había aprobado el pliego de cláusulas y la licitación de la obra, que incluso se anunció en el Portal de Contratación de Navarra entre el 21 de noviembre y el 11 de diciembre. Por otra parte, en el expediente constan los informes emitidos por la Intervención y la Secretaría municipales, que detallaban varios aspectos problemáticos.

El de la interventora, que se completó con un segundo informe, se refería a la partida presupuestaria y la situación económica del Ayuntamiento, y el del secretario aludía también a diversos aspectos como la autorización de la CHN, dirección de la obra y plazos establecidos para el cobro de la subvención (del Gobierno de Navarra), todos examinados por la Junta de Gobierno local.

Durante el periodo establecido para presentación de ofertas de las empresas interesadas en la construcción de la biblioteca, el Ayuntamiento de Lesaka recibió dos, de las empresas Excavaciones Arizko SL y Excavaciones y Construcciones Gorriz SL. Pero la Corporación, a la vista de todas las circunstancias que concurren en el caso y de acuerdo con lo que ya establecía el pliego de cláusulas administrativas, optó por dejar "desierto" el procedimiento de adjudicación, y notificarlo a la Consejería de Cultura y Turismo, a las dos empresas licitadoras y a BHV Arquitectos.

La construcción de nueva biblioteca de Lesaka, que en la actualidad ocupa un espacio en la planta superior de la casa consistorial, se incluye en el completo de casa de cultura y centro cultural que el Ayuntamiento quiere llevar a cabo desde hace una decena de años por diversas cuestiones. En 2006, Cultura concedió una ayuda que era muy inferior al presupuesto de las obras, por lo que el Ayuntamiento optó por renunciar a la misma.